

MEDIENMITTEILUNG

Chur, 05. Dezember 2023

---

## **Bündner Hotellerie und Gastronomie trifft Bündner Politik und Regierung**

Auch in diesem Jahr lud GastroGraubünden die Bündner Grossräte, Regierungsräte sowie den Vorstand von GastroGraubünden und die Präsidenten und Vorstandsmitglieder der Regionalsektionen zu einem Treffen ein.

Das Mittagessen, das in der Alphütte auf dem Theaterplatz in Chur stattfand, war mit über 130 Teilnehmenden wiederum sehr gut besucht. Für eine humorvolle Auflockerung sorgte der Schweizer Komiker Michel Gammenthaler. In gemütlicher Alphütten-Atmosphäre tauschten sich die fünf Bündner Regierungsräte, rund 100 Grossräte sowie zahlreiche Persönlichkeiten aus der Gastronomie und Hotellerie über die Herausforderungen der Branche aus.

Franz Sepp Caluori, Landespräsident und Präsident von GastroGraubünden, nutzte die Gelegenheit, um den Anwesenden die «Menükarte für attraktivere Arbeitsbedingungen» vorzustellen. Sie ist das Resultat einer [umfassenden Studie](#) zu den Bedürfnissen der Mitarbeitenden und Arbeitgebenden im Bündner Tourismus. Die Studie wurde im Auftrag des Kantons Graubünden und in Zusammenarbeit mit der Tourismusallianz, dem Bündner Gewerkschaftsbund und der Fachhochschule Graubünden umgesetzt.

### **Mehr Informationen**

[www.gastrogr.ch/grossratsanlass](http://www.gastrogr.ch/grossratsanlass)

[www.gastrogr.ch/menue-gegen-fachkraeftemangel](http://www.gastrogr.ch/menue-gegen-fachkraeftemangel)

### **Kontakt**

Marc Tischhauser, Geschäftsführer 079 468 08 81, [mt@gastrogr.ch](mailto:mt@gastrogr.ch)

Franz Sepp Caluori, Präsident, 079 159 93 88, [seppo.caluori@hotmail.com](mailto:seppo.caluori@hotmail.com)

### **Bild/Bildlegende**

Bild 1: Franz Sepp Caluori, GastroGraubünden-Präsident & Landespräsident, begrüsst die Gäste.

Bild 2: Komiker Michel Gammenthaler bringt die Gäste zum Lachen

Bild 3: Gut besuchte Alphütte in Chur.

Bildquelle: Marco Hartmann

Weitere Bilder finden Sie in der Fotogalerie unter [www.gastrogr.ch/grossratsanlass](http://www.gastrogr.ch/grossratsanlass)

### **Beschrieb GastroGraubünden**

GastroGraubünden ist mit über 1000 Mitgliedern aus Hotellerie und Gastronomie der grösste gastgewerbliche Arbeitgeberverband in Graubünden. Der Verband versteht sich als Partner der Gastro- und Hotelbranche und stellt den Mitgliedern ein innovatives Netzwerk mit System zur Verfügung. GastroGraubünden engagiert sich in der Aus- und Weiterbildung, betreibt aktive Nachwuchsförderung, setzt sich für optimale Rahmenbedingungen in Hotellerie, Gastronomie und Tourismus ein und sensibilisiert Politik und Öffentlichkeit für die Anliegen und Interessen seiner Mitglieder.